6. Ausgabe des Rucki-Zucki-Fests bei Prachtwetter

Die Sonne strahlt hoch am Himmel, das Thermometer überschreitet die 30-Grad-Linie, es ist ein perfekter Tag, um ins Freibad zu gehen, einen Ausflug zu machen, oder noch besser: am Rucki-Zucki Fest teilzunehmen! Dieses fand nämlich letzten Samstag zum 6. Mal statt und durfte von einem Prachtwetter profitieren. Die sommerlichen Temperaturen lockten dann auch zahlreiche Dorfbewohner auf das Känelboden, wo der Plauschwettkampf stattfand. Bei dem noch jungen Fest handelt es sich um einen Dörferwettkampf zwischen den Gemeinden Therwil und Oberwil. Jedes Dorf stellt innerhalb des Wettkampfes zehn Teams mit mindestens fünf Personen, die gemeinsam verschiedene Spiele bestreiten und so Punkte sammeln können. Dabei werden die Teilnehmer in verschiedenen Spielen getestet, welche Geschicklichkeit, Kraft oder auch Wissen fordern und dazu noch richtig Spass machen. Nach der Warm-up-Party am Vorabend versammelten sich am Samstagmorgen dann alle Teilnehmer hoch motiviert auf dem Therwiler Sportplatz. Mit einem 3:2 Vorsprung starteten die Därwiler letzten Samstag in den Wettkampf, mit dem Ziel, den vierten Sieg nach Hause zu holen. Ob beim Zielwurf, Seilspringen oder Hindernisparcours, die Därwiler legten sich mächtig ins Zeug, aber am Ende waren die Oberwiler «Schnägge» dann doch nicht so langsam und holten sich den Sieg. Unentschieden (3:3) steht es also nach dem letzten Samstag in der Rucki-Zucki-Bilanz zwischen den beiden Nachbardörfern. Trotz Niederlage liessen es sich die Därwiler natürlich nicht nehmen, den Tag zusammen mit den Oberwilern ausklingen zu lassen und zu feiern. Text und Fotos: Céline Saladin











